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Особенности ответственности, возникающей в связи с нарушением соглашений, в которых присутствуют частные 

и публичные начала
В настоящей статье анализируются вопросы ответственности, возникающей в связи с нарушением соглашений, в 

которых присутствуют частные и публичные начала. В правоприменительной практике представляется проблемной та 
ситуация, что в нормативных правовых актах ответственность публичной стороны при неисполнении или ненадлежащем 
исполнения условий такого соглашения не определена, поэтому данный вопрос должен решаться индивидуально в за-
висимости от предмета договоренностей и иных его условий.
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Peculiarities of the Liability Arising in View of a Violation of Agreements Having Private and Public Origins
This article analyzes the issues of liability arising in connection with the violation of agreements in which there are private and 

public principles. In law enforcement practice, it seems problematic that the regulatory legal acts do not define the responsibility of 
the public party in case of non-fulfillment or improper fulfillment of the terms of such an agreement, so this issue should be resolved 
individually depending on the subject of the agreements and its other conditions.
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